

En el periódico *Opciones* el escritor y viejo revolucionario Diego Arenas Guzmán comentó el libro *La patria recobrada*, de Antonio Arriaga. Dos de sus párrafos son los siguientes:

435

La patria recobrada es el título muy acertadamente puesto por el autor don Antonio Arriaga a su obra, porque la reinstalación del gobierno de Benito Juárez en esta capital, no sólo significó el triunfo definitivo del Partido Republicano en México, sino la afirmación, definitiva también, de la integridad espiritual y física de la patria mexicana.

Y el proceso dialéctico enunciado por el señor Arriaga en los dos primeros capítulos de su obra, adquiere fuerza persuasiva con la lectura de los decretos de Maximiliano, fechados el 5 de septiembre de 1865, por medio de los cuales, "México queda abierto a la inmigración de todas las naciones" y, para favorecerla, "se nombrarán agentes de inmigración, que serán pagados por el Estado, y cuya misión será favorecer la venida de los inmigrantes, instalarlos en los terrenos que les sean asignados y facilitarles todos los medios posibles para que se establezcan", y conforme a otro, ocupar por causa de utilidad pública varias haciendas en el Distrito de Córdoba, que reconocían "grandes capitales al clero, los cuales pertenecen hoy a la Hacienda Pública, en virtud de las leyes de des-

Socata, México, enero 1968.

La Patria recobrada. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1968

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Patria recobrada. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile